

Saale-Beitung.

Anzeigen werden die Spaltenzeit... (Der Abdruck anderer Original-Artikel ist nicht gestattet.)

Bezugspreis Nr. 556. Halle a. d. Saale, Mittwoch, den 27. November 1901.

Ungeneigend.

Nachdem, wo die fünf Bände des Zolltarifentwurfs... (Text continues with details of the tariff and agricultural matters.)

einen bestimmten Stand gehabt haben, ist überdies nicht ohne weiteres zu folgern... (Text discusses agricultural conditions and government actions.)

bleibt der Saalb. Korrespondenz... (Text continues with agricultural news and commentary.)

Deutsches Reich.

Der Kaiser tritt am Freitag-Mittag 12 Uhr auf Station... (Official news regarding the Emperor's movements.)

Sonderdruck-Verordnungen.

Dem von der kaiserlichen Reichsregierung durch die Abgabe... (Official decrees regarding agricultural matters.)

Die Abgabe der Zolltarifentwürfe... (Text regarding the submission of tariff proposals.)

In der Begründung ist zunächst festzustellen... (Detailed explanation of the tariff proposals and their impact.)

Dem agrarischen Organ... (Text discussing the agricultural sector's response to the proposals.)

Die Begründung der Zolltarifentwürfe... (Further details and analysis of the tariff proposals.)

Über die handelspolitische Aufgabe... (Text discussing trade policy and international relations.)

Der Reichstag... (Text regarding the legislative process and parliamentary actions.)

Die Begründung, um noch einmal auf die... (Continuation of the tariff discussion from the left column.)

Ein für die... (Text regarding specific legislative or administrative matters.)





